

Granada (<http://www.granadadigital.com/seccion/granada/>) | Universidad (<http://www.granadadigital.com/seccion/universidad/>)

La UGR investiga la enfermedad de personas con aspecto de mujer y genitales masculinos

Síndrome de Insensibilidad Androgénica

Miércoles, 30/01/13 13:00

EFE

Investigadores de la Universidad de Granada han desarrollado la primera guía clínica dirigida a médicos y pacientes sobre el Síndrome de Insensibilidad Androgénica, una enfermedad rara que se da cuando la persona tiene una apariencia externa de mujer pero una dotación genética masculina.

Este síndrome, que afecta a una de cada 2.000 personas, se caracteriza por la resistencia de los tejidos diana a la acción de las hormonas masculinas, lo que impide en individuos cuyos cromosomas los definen como varón el desarrollo masculino normal de sus genitales internos y externos, ha informado hoy la Universidad de Granada.

Se trata de un trastorno causado por una mutación en el gen que codifica el receptor de andrógenos.

El diagnóstico se confirma con la determinación de esta mutación, y el modo de herencia es recesivo ligado al sexo, es decir, lo transmiten las mujeres y lo padecen los varones.

Los investigadores han estudiado los datos clínicos y epidemiológicos más significativos del Síndrome de Insensibilidad Androgénica en una revisión publicada en el último número de la revista "Gynecological Endocrinology".

En la guía para pacientes se incluyen los protocolos de seguimiento necesarios desde el nacimiento, la infancia y la adolescencia, hasta el periodo de adulto, además de hojas informativas para pacientes.

Este síndrome se manifiesta clínicamente de forma muy variable, de modo que puede haber varones con rasgos normales pero con alteraciones espermáticas que producen esterilidad, o individuos con aspecto de mujer pero sin reglas ni órganos internos femeninos.

Otras veces, los pacientes nacen con ambigüedad sexual, lo que requiere de un diagnóstico lo más preciso y precoz posible para asignar el sexo y planificar los tratamientos posibles.

Según Nicolás Mendoza, investigador del departamento de Obstetricia y Ginecología de la Universidad de Granada y uno de los autores del estudio, el tratamiento de cualquier forma de este síndrome se fundamenta en tres pilares.

El primero, explica, es el refuerzo de la identidad sexual, en el que es frecuente la colaboración de otros profesionales, fundamentalmente psicólogos.

En segundo lugar, en los casos de ambigüedad sexual y asignación de sexo femenino, es necesario planificar la gonadectomía (extirpación de los testículos), por el alto riesgo de "malignizarse", y finalmente, es necesario administrar un tratamiento hormonal sustitutivo en caso de que se le haya asignado el sexo femenino.

"El pronóstico para estos pacientes es bueno si se extirpa el tejido testicular en el momento apropiado", según Mendoza.

Me gusta Enviar

Twitter



¿Hotel? Trivago

Compara precios de hoteles entre más de 100 webs, encuentra tu hotel ideal y ahorra con trivago



Eres ingeniero técnico?

Completa con nosotros el Grado oficial. Online. Mecánica, forestal, informática. Infórmate ya!



FÉNIX DIRECTO Seguros

Tu Coche a Terceros desde 200€. Tu Moto a Terceros desde 114€. Calcula aquí tu seguro.

Publicidad

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.



<http://andalucianoticias.es/panel/wp-content/plugins/adrotate/adrotate-out.php?track=MTIxLDAsMjE5aHR0cDovL3d3dy5wYWxhY2lv2FudGFpbnMvLn>



Hotel de lujo desde 39€

Compara precios de hoteles entre más de 100 webs, encuentra tu hotel ideal y ahorra con trivago

[» Pincha aquí](#)



CEF.- Másteres y cursos.

El futuro lo eliges tú mismo. Nosotros te ayudamos a alcanzar tus metas. www.cef.es

[» Pincha aquí](#)



FÉNIX DIRECTO Terceros

Tu Coche a Terceros +Asistencia en Viaje y Asesoramiento Multas desde 200€. Calcula tu seguro.

[» Pincha aquí](#)

Publicidad

Buscar

RSS

<http://www.anda>

Granada Digital (https://twitter.com/intent/user?screen_name=granadadigital) Granada Digital granadadigital (https://twitter.com/intent/user?screen_name=granadadigital)

granadadigital (https://twitter.com/intent/user?screen_name=granadadigital) Recordamos nuestra entrevista a Lucas Alcaraz: "Los entrenadores somos trabajadores profesionales vocacionales" <http://t.co/Eys6Verl>

56 minutes ago (<https://twitter.com/granadadigital/status/296910070405550080>) · reply (https://twitter.com/intent/tweet?in_reply_to=296910070405550080) · retweet (https://twitter.com/intent/retweet?tweet_id=296910070405550080) · favorite

(<https://twitter.com>)

Join the conversation (<https://twitter.com/granadadigital>)